

Un troisième couple à la tête du Garage Jeanne-d'Arc

Après Marcel et Annick Quinquenel et Patrice et Guillemette Béchu, Franck et Aude Thomas-Carion ont pris la tête du garage Renault-Dacia du boulevard de Vitré en début d'année 2021.



Alors que de nombreux garages ont quitté le centre-ville, l'enseigne Renault trône toujours sur le bâtiment du 103 boulevard de Vitré. Il est dirigé depuis 1991 par des couples successifs. Début 2021, Franck Thomas-Carion, qui officiait jusque-là comme technicien, a repris l'affaire avec son épouse, Aude. « Nous sommes attachés à cette ambiance de garage familial. Le garage a une clientèle de quartier très fidèle, avec parfois plusieurs générations de la même famille qui viennent ici. Nous accueillons également de nombreux étudiants de Beaulieu, ainsi que des salariés des entreprises toutes proches. Une relation de confiance s'est nouée au fil du temps. Ils connaissent notre sérieux et savent que l'on met tout en œuvre pour offrir le meilleur service possible », soulignent les nouveaux propriétaires.

Aude et Franck Thomas-Carion comptent poursuivre le chemin tracé par leurs prédécesseurs et apporter de nouveaux services à leurs clients. Le garage poursuit

son partenariat avec Renault et Dacia en proposant la vente de véhicules neufs, la vente de véhicules d'occasion toutes marques et, bien sûr, son activité d'atelier toutes marques avec ses trois mécaniciens.

L'ère de l'électrique

En début d'année 2022, le garage va installer une borne de recharge électrique. « L'atelier peut également accueillir les modèles 100% électriques et hybrides », indique Franck Thomas-Carion. Autre nouveauté, l'arrivée de trois vélos électriques de prêt pour les clients de l'atelier, qui s'ajoutent aux trois véhicules de courtoisie.

Garage Jeanne-d'Arc

103 bd de Vitré à Rennes

02 99 36 39 47

www.rennes-garage-renault.fr